



RAMADAN  
OFFERS

عروض  
رمضان



## RAMADAN IFTAR

Break your fast with a thoughtfully curated Iftar experience featuring rich flavors, warm ambience, and authentic Ramadan spirit at Charcood Terrace from Sunset till 9:00 PM

**Early Bird Offer (First Week)** - SAR 120+ per person  
**Standard Price (After First Week)** - SAR 180+ per person  
**Group Rate** - SAR 110+ per person (groups of up to 10 guests)

### إفطار رمضان

يُقام إفطار رمضان يوميًا في شرفة تشاركوود من الساعة المغرب حتى 9:00 مساءً، حيث تجتمع العائلة والأصدقاء على مائدة إفطار غنية بالنكهات الأصيلة، في أجواء تنبض بالسكينة والاحتراف بالشهر الفضيل

**عرض الحجز المبكر (الأسبوع الأول)** - +120 ريال سعودي للشخص  
**السعر بعد الأسبوع الأول** - +180 ريال سعودي للشخص  
**سعر المجموعات** - +110 ريال سعودي للشخص (للمجموعات حتى 10 أشخاص)



## RAMADAN SUHOOR

Unwind late into the night with a relaxed Suhoor experience at Charcood Terrace, perfect for intimate gatherings and meaningful conversations from 12:00 AM – 3:00 AM

**Early Bird Offer (First Week)** - SAR 100+ per person  
**Group Rate** - SAR 90+ per person (groups of up to 10 guests)

### سحور رمضان

استمتع بأمسيات سحور هادئة في شرفة تشاركوود من الساعة 12:00 منتصف الليل حتى 3:00 صباحًا، في تجربة مثالية للجلسات الممتدة واللقاءات الراقية تحت سماء رمضان

**عرض الحجز المبكر (الأسبوع الأول)** - +100 ريال سعودي للشخص  
**سعر المجموعات** - +90 ريال سعودي للشخص (حتى 10 أشخاص)